

Camagüey- La comunicación social constituye una prioridad para el desarrollo del individuo, sobre todo en las circunstancias actuales. De ahí que resultara bien oportuno, intercambiar con Olga Hidalgo Santana, Presidenta de la Asociación Cubana de Comunicadores Sociales (ACCS) en Camagüey, fundada el 6 de mayo de 1992 y que este año arriba a su 30 aniversario.

“Arribar a 30 años es un compromiso y una responsabilidad social que se ha asumido desde su creación”, explica la Presidenta de la ACCS en la provincia.

Esta asociación en el territorio agramontino cuenta con una membrecía de 141 afiliados, 5 círculos especializados y asociaciones de base en algunas instituciones y “el compromiso fundamental para esta celebración es concluir con la creación de las asociaciones de base en los municipios pues así se fortalecerá el trabajo en esos territorios, con los gobiernos y las comunidades, para ello comenzarán con Florida, Nuevitas, Santa Cruz del Sur, Guáimaro y Sibanicú, donde ya están identificados los comunicadores egresados de la carrera que están ejerciendo y en este sentido hay un conocimiento base en los centros universitarios donde estaba la carrera de comunicación social”.

En el resto de los municipios irán creando paulatinamente las asociaciones de base porque sin duda alguna, agrupar a estos profesionales es una necesidad porque la asociación se encarga de ofrecer diferentes servicios entre los que se encuentra la superación profesional, herramientas para el trabajo de los comunicadores institucionales y se encamina a fortalecer la comunicación comunitaria como una de las acciones más importantes que desarrollan.

La comunicación interna en las empresas y entidades estatales, el componente de comunicación e información, recogido en la resolución 60 dedicada al control interno y la implementación de la estrategia de comunicación institucional como elemento indispensable para el correcto funcionamiento de una institución, son algunos de los temas tratados por profesionales del ramo en diversos escenarios.

Elaborado por Yaite Mora Vázquez Camagüey, Comunicadora Social de la Delegación Territorial del CITMA en Camagüey.